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J’avais rendu publique le 4 août dernier la lettre que j’avais adressée au préfet du Loiret par
laquelle je l’interrogeais sur le nombre d’entreprises du Loiret ayant bénéficié du Fonds de
Modernisation des Equipementiers Automobiles (FMEA) ainsi que du Fonds Stratégique
d’Investissement (FSI) et sur les dispositions qu’il envisageait de prendre au cas où – ce que
je craignais – ce nombre serait restreint afin que ces fonds bénéficient « davantage aux
entreprises de notre département » et que leur montant ainsi que les critères d’attribution
soient reconsidérés. Bernard Fragneau, préfet de la région Centre m’a répondu.

Jean-Pierre Sueur
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